

BINMAS

Hadiri penyerahan tugas dan tanggungjawab jabatan Pejabat Utama Polda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.BINMAS.ID

Jan 9, 2025 - 13:58



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menghadiri Upacara Penandatanganan Berita Acara Penyerahan Jabatan Direktur Reskrimsus dan Direktur Binmas Polda NTB. Acara tersebut berlangsung khidmat di Lobi Gedung Presisi Polda NTB, Kamis (09/01/2025).

Acara ini dipimpin langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K., dan dihadiri oleh Wakapolda NTB, para pejabat utama Polda NTB, Dansat Brimob Polda NTB, serta jajaran Kapolres/ta di wilayah NTB.

Proses Penyerahan Jabatan Secara Resmi

Dalam upacara tersebut, penandatanganan berita acara dilakukan oleh Kombes Pol. Nasrun Pasaribu, S.I.K., yang sebelumnya menjabat sebagai Direktur Reskrimsus Polda NTB, serta Kombes Pol. Desy Ismail, S.I.K., sebagai Direktur Binmas Polda NTB. Kedua pejabat menyerahkan secara resmi jabatan mereka kepada Kapolda NTB sebagai bentuk seremonial pelepasan tugas.

“Upacara ini merupakan simbolisasi resmi penyerahan kembali jabatan dari pejabat terkait kepada Pimpinan Kepolisian Daerah NTB,” ujar Kapolresta Mataram usai kegiatan.

Dedikasi yang Dihargai

Dalam sambutannya, Kapolda NTB menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi yang mendalam atas dedikasi dan pengabdian kedua pejabat tersebut selama bertugas di NTB. Kombes Pol. Nasrun Pasaribu dan Kombes Pol. Desy Ismail akan melanjutkan tugas di tempat baru, membawa pengalaman dan kontribusi mereka ke tingkat berikutnya.

“Kita semua merasa bangga atas kinerja dan pengabdian mereka yang telah memberikan dampak positif bagi Polda NTB. Semoga di tempat tugas yang baru, keduanya tetap memberikan kontribusi terbaik,” ucap Kapolda.

Komitmen Polri untuk Regenerasi Kepemimpinan

Upacara ini mencerminkan komitmen Polri untuk terus menjaga regenerasi kepemimpinan yang profesional dan terstruktur. Dengan rotasi jabatan ini, diharapkan inovasi baru dapat terus berkembang untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan bagi masyarakat NTB.

Acara berjalan lancar dengan suasana penuh rasa hormat, menegaskan pentingnya nilai-nilai kebersamaan dan solidaritas dalam tubuh Polri.(Adb)